

PJS

Warga Yokatapa Gembira Sambut Program ROSITA HABEMA

Jurnal Agung - PAPUA.PJS.OR.ID

Jan 20, 2025 - 18:11



INTAN JAYA- Antusiasme warga Kampung Yokatapa, Distrik Sugapa, Provinsi Papua Tengah, semakin meningkat setelah Program **ROSITA** (Borong Hasil Tani) yang digagas oleh **Satuan Tugas Batalyon Infanteri (Satgas Yonif) 509/Balawara Yudha Kostrad**, bagian dari Komando Operasi HABEMA, dilaksanakan pada Senin, 20 Januari 2025. Program ini diadakan saat patroli pengamanan wilayah oleh Pos Holomama yang dipimpin oleh **Lettu Inf Wanianto**

Dalam kegiatan ini, para prajurit TNI melakukan langkah nyata dalam membantu perekonomian warga dengan membeli hasil pertanian mereka menggunakan uang pribadi. Program ini, yang digelar saat patroli pengamanan, menjadi simbol kepedulian TNI terhadap kebutuhan dasar masyarakat, sekaligus mendukung upaya pembangunan di Papua.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, **Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi**, menekankan bahwa membantu masyarakat di daerah tugas merupakan bagian integral dari pelaksanaan tugas pokok pengamanan wilayah. Oleh karena itu, pada kesempatan ini, para prajurit TNI tidak hanya berpatroli, tetapi juga membeli hasil tani yang diperdagangkan di Pasar Yokatapa.

Penjual hasil tani, termasuk **Mama Rani Japugau**, menyampaikan rasa syukurnya, "Terima kasih, Komandan 509. Tuhan memberkati." Dagangan yang dijual pagi itu habis diborong oleh para prajurit, memberikan hasil penjualan yang sangat membantu perekonomian keluarga mereka.

Program ROSITA menjadi bukti nyata bahwa TNI tidak hanya hadir untuk pengamanan, tetapi juga untuk membantu meningkatkan kesejahteraan masyarakat. **Panglima HABEMA, Mayjen TNI Lucky Avianto**, setelah menerima laporan kegiatan, mengungkapkan, "Inisiatif Satgas Yonif 509 Kostrad dalam memborong hasil tani warga Kampung Yokatapa merupakan bentuk kepedulian TNI dalam mendukung upaya percepatan pembangunan di wilayah Papua."

Program ROSITA tidak hanya menyenangkan para pedagang, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan warga setempat. Kegiatan ini memberikan dampak langsung terhadap perekonomian lokal, sekaligus memperlihatkan komitmen TNI untuk terus mendukung kemajuan Papua.

Disampaikan oleh:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho